
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE RAMPA DE ACESSO PARA 
DEFICIENTES NA PREFEITURA MUNICIPAL DE ASSIS 
 
 

Considerando a grande dificuldade que os 
deficientes físicos encontram para alcançarem os andares superiores da 
Prefeitura Municipal de Assis; 

 
Considerando, finalmente, que trata-se de uma 

reivindicação antiga desse segmento de nossa comunidade; 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, 
Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de construção de rampa 
de acesso para deficientes no prédio da 
Prefeitura Municipal de Assis? Se positivo, 
qual a previsão para que isso ocorra? 
 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 12 de maio de 2014. 
 
 
 
 

                  ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                 Vereador – PSD  
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